

## CONCEJALÍA DE DEPORTES

# pistas deportivas para todos



ESTAMOS EN UNA CIUDAD CON GRAN VOCACIÓN DEPORTIVA y, en este sentido, se está trabajando para crear nuevas instalaciones que fomenten la actividad física entre los ciudadanos. Uno de los proyectos más importantes que está realizando esta Concejalía es el relativo a las pistas deportivas de barrio, cuyo plan de instalación abarcará varios años.

El objetivo principal que se ha marcado Manrique, al frente de esta Concejalía, es "llevar las pistas polideportivas a los barrios en los que viven los ciudadanos". Ciudad Real, en esa actitud pionera que la caracteriza, se está adelantando a la normativa europea que regula las pistas multijuego -una variante de las pistas polideportivas-, que están muy poco implantadas en los países del sur de Europa.

Estas pistas polideportivas o multijuego están hechas con hierba artificial con diferentes dimensiones que se adaptan al terreno y son multifuncionales, es decir, que en ellas se pueden practicar distintas disciplinas: fútbol, baloncesto o voleibol. Las pistas, cuya instalación está muy generalizada en países del norte de Europa, suponen un gran avance en el ámbito deportivo de Ciudad Real, ubicadas en la zona del nuevo parque, en Valverde y en Los Rosales. Su mantenimiento tiene un coste cero, su acceso es libre, tienen mucha afluencia de gente y lo más importante es, según Manrique, que "el propio ciudadano respeta estas pistas". De hecho, indica que no existen grandes defectos dentro de las mismas.



## CONCEJALÍA DE ECONOMÍA Y HACIENDA

# en la brecha del superávit



**INVERTIR, REPARTIR, RECAUDAR.** La concejalía de Hacienda asume la tarea de decidir cuánto presupuesto se destina a los proyectos. Este año se ha cerrado con un superávit de 4,5 millones de euros, una buena noticia en un contexto en el que se habla continuamente de crisis económica.

Hacienda no es sólo ese organismo que llama a nuestra puerta para recordarnos que tenemos que rascarnos el bolsillo. Hacienda se preocupa de hacer un reparto presupuestario entre las concejalías para que se invierta en proyectos que sigan en la dinámica de mejorar la ciudad y, en consecuencia, redunden en la calidad de vida de sus habitantes. Desde el área económica del Ayuntamiento se pretende seguir invirtiendo en zonas verdes y recursos que refuercen la línea de crecimiento cualitativo.



Esta Concejalía está además de enhorabuena: ha recibido la certificación de calidad de la norma europea 'ISO 9001', que sitúa al Consistorio capitalino en la primera administración de Castilla-La Mancha poseedora de esta certificación. Y para rematar con buen sabor de boca este primer año, esta Concejalía también ha sido distinguida con una Mención Especial del III Premio a la Excelencia y Calidad de los Servicios Públicos en Castilla-La Mancha por la Consejería de Administraciones Públicas de la Junta de Comunidades de Castilla la Mancha.